

*Cuba et la Chine saluent
l'anniversaire de la Journée des
forces armées révolutionnaires*

Image not found or type unknown

Beijing, 29 novembre (RHC) Cuba et la Chine ont célébré aujourd'hui le 68e anniversaire du débarquement du yacht Granma et la Journée des forces armées révolutionnaires, occasion à laquelle les deux parties ont ratifié l'excellence de leurs relations militaires.

Le vice-amiral Zhao Xiaozhe, directeur général du Comité des sciences et technologies de la Commission militaire centrale de Chine, ainsi que les attachés de défense, militaires, navals et aériens accrédités ici et les membres de la mission diplomatique de l'île ont félicité le corps militaire.

Dans son discours, l'attaché militaire, naval et aérien de l'ambassade de Cuba, le colonel Waldo Pérez Cortés, a souligné que les forces armées se distinguent également par leur participation active aux affaires politiques, économiques et sociales du pays, ainsi que dans d'autres domaines tels que la lutte contre les catastrophes naturelles et les épidémies.

« C'est pourquoi nous dédions cette célébration à nos braves combattants qui, avec notre noble et héroïque peuple, garantissent la souveraineté de notre patrie, à laquelle nous ne renoncerons pas, quelle que soit la dureté des mesures de pression économique cruelles et injustes imposées par les États-Unis », a-t-il ajouté.

Le colonel a assuré que depuis l'établissement des relations diplomatiques entre la Chine et Cuba, il y a 64 ans, les deux peuples, les deux États et les deux forces armées ont partagé « de profonds liens d'amitié qui se renforcent de jour en jour, avec un véritable sens de la fraternité et de la solidarité ».

L'attaché a également profité de l'occasion pour remercier une fois de plus le géant asiatique pour son soutien et sa solidarité à l'égard de l'île à bien des égards.

Depuis le 2 décembre 1961, la Journée des forces armées révolutionnaires est célébrée à Cuba en hommage au débarquement des 82 expéditionnaires du Granma Yacht en 1956, qui ont formé le noyau de l'armée rebelle et initié la dernière étape de la guerre de libération nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/370906-cuba-et-la-chine-saluent-lanniversaire-de-la-journee-des-forces-armees-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba